

## **Treillières**

## Au collège du Hauts-Gesvres, les voyages forment la jeunesse

Au collège public le Haut-Gesvres, toutes les classes de 4º ont l'opportunité de participer à un voyage soutenu par un projet pédagogique. Les Allemands de Kiel sont venus une dizaine de jours chez leurs correspondants treilliérains, qui eux, découvriront Kiel et ses environs fin juin. « Cet échange est réalisé dans le cadre d'un appariement culturel avec ce « gymnasium » d'Outre-Rhin », indique Karine Corbeau, principale adjointe. « Simultanément, un groupe d'élèves allemands de Nabburg découvre la Loire-Atlantique. Il s'agit là d'un échange linguistique organisé par le professeur d'allemand, avec également des collégiens de Nozay. » Une soirée festive vient d'être organisée au collège, pour réunir tous les correspondants allemands et français et les familles d'accueil qui ont pu échanger sur leurs « stratégies » pour communiquer avec leur hôte.

Deux autres classes partiront dès le retour des congés de printemps en Auvergne. Sport, géologie et éducation au développement durable sont au programme de ce séjour pluridisciplinaire. Un voyage en Angleterre à Newton-Abbot est également



Au collège le Haut-Gesvres, l'amitié franco-allemande se vit concrètement à travers plusieurs échanges avec des établissements scolaires d'Outre-Rhin.

prévu début juin. Les élèves iront sur les traces des Sherlock Holmes et d'Agatha Christie, dans le cadre d'un séjour linguistique. Quant aux élèves latinistes, ils reviennent de Rome, où ils sont allés concrétiser leurs études sur la langue et la civilisation latine... Outre

la Ville éternelle, ils ont aussi pu découvrir plusieurs trésors italiens : de la tour de Pise au volcan du Vésuve, sans oublier la baie de Naples.